



## Jina Park

Südkorea/Deutschland/South Korea/Germany

박지나

Geboren 1980 in Seoul, Südkorea. 1999–2003 Studium der asiatischen Malerei an der Korea Universität, Seoul, BFA. 2008–2012 Diplom an der Hochschule für Grafik und Buchkunst in Leipzig bei Prof. Neo Rauch und Heribert C. Ottersbach. 2008–2010 Stipendium für Künstler des Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD). Lebt und arbeitet seit 2013 in Berlin. "In meiner Malerei geht es zunächst um die Erforschung der Räumlichkeit, das Bewusstsein und das Unbewusstsein, die Erinnerung und das Vergessen, sowie die geistige Schwelle zwischen diesen beiden Polen. Sie liegen vor mir als ein Raum, in dem die Wirklichkeit in einem unerklärbaren, engen Gefühl erscheint und mir wie der kraftlose Alltag vorkommt." [www.jinapark.de](http://www.jinapark.de)

Born 1980 in Seoul, South Korea. 1999–2003 Study of Asian painting at the Korea University, Seoul, BFA. 2008–2012 Diploma at the Academy of Visual Arts in Leipzig with Prof. Neo Rauch and Heribert C. Ottersbach, Germany. 2008–2010 Scholarship for artists of the German Academic Exchange Service (DAAD). Lives and works since 2013 in Berlin. "My painting first deals with the exploration of space, awareness and unawareness, remembering and forgetting, and the spiritual threshold between these two poles. They are in front of me as one space in which reality appears in an inexplicable, tight feeling which strikes me as the powerless everyday." [www.jinapark.de](http://www.jinapark.de)



**Celebrate**, 2012, Tempera auf Leinwand, 130x100 cm

**Celebrate**, 2012, tempera on canvas, 130x100 cm